

Entrevista

Ignacio Mier (Coordinador de Diputados – Morena)

"Recién concluye una reunión con la coalición y me han pedido que en la discusión del dictamen, que hoy se le va a ser declaratoria de publicidad, seamos prudentes para que lo conozcan todos los integrantes de la coalición, así me lo han pedido varios diputados y que le solicite a la Mesa Directiva que la sesión que se había solicitado que se realice por la tarde, se deje en los términos conforme a la programación, después que se desahogue el dictamen el día martes de la Reforma Electoral. Mañana vamos a sesionar y ya tenemos la agenda para el día de mañana y que se pase la que era vespertina extraordinaria, se pase a ordinaria el día martes".

https://drive.google.com/file/d/1KO4IJbHb57DqRNIRukfHg70-3KHeX-jf/view